

## **Bancóldex viene trabajando desde 2011 con el Archipiélago de San Andrés**

- *La entidad fortaleció su estrategia en la isla lo que permitió desembolsos de créditos por más de mil millones de pesos, un aumento de 300 por ciento frente al 2011. Los mayores beneficiados de los recursos son las Mipymes.*

**San Andrés, 31 de enero de 2013 (Prensa Bancóldex).** “En 2011, montamos la estrategia San Andrés, vinimos a la isla, trabajamos con los bancos, con la Cámara de Comercio y logramos el año pasado el desembolso de más de mil millones de pesos, un aumento del 300 por ciento en 2012, frente al año antepasado”, indicó el presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo, en su visita a la isla el pasado 28 de enero.

Ante la poca demanda de los créditos de Bancóldex en el Archipiélago de San Andrés en 2011, el Banco implementó una estrategia para aumentar los desembolsos que eran de 250 millones de pesos, hasta ese año.

Por esto, la entidad fortaleció su estrategia en la isla lo que permitió desembolsos de créditos por más de mil millones de pesos, un aumento de 300 por ciento frente al 2011. De estos recursos los mayores beneficiados son las Mipymes de la región.

Rojas agregó que casi la totalidad de los mil millones demandados por los empresarios, fueron para la reconversión productiva y modernización de los empresarios del archipiélago.

“Las Mipymes de San Andrés están buscando más créditos de Bancóldex, los cuales tienen condiciones blandas de tasa de interés y de plazo, y les financian la ampliación su capacidad instalada, mejorar sus instalaciones, equipamiento y nuevos equipos; es decir, inversión para aumentar la competitividad de sus empresas”, afirmó.

El sector que más obtuvo recursos de la entidad fue el de turismo (transporte, almacenamiento, comercio al por mayor, servicios, entre otros). También se destaca el incremento en la solicitud de créditos a mediano y largo plazo.

El presidente del Banco recordó que Bancóldex dispuso créditos por 10 mil millones de pesos a través de una nueva línea creada este año, para fortalecer, consolidar, modernizar y hacer más competitivas las empresas de San Andrés, Providencia y Santa Catalina.

Estos recursos financiarán la modernización de los negocios de la región con la compra o arrendamiento (leasing) de bienes inmuebles, maquinaria, equipo y vehículos vinculados a la actividad económica, adecuaciones o mejoras de instalaciones y locales comerciales; así como, certificaciones de calidad, licencias, patentes, registros sanitarios, tecnologías de información y demás activos fijos.

A su vez, puede destinarse a capital de trabajo para inversiones en materia prima, insumos, inventarios y demás gastos operativos de funcionamiento.

“Con estos créditos tratamos de entender las diferencias en las necesidades de los empresarios. Es muy distinto lo que busca un empresario que tiene un hotel, un comercio, una unidad productiva o una microempresa”, manifestó.

Hay unos empresarios que son formales, que ya tienen relación con los bancos –agregó- y otros que son informales, que no pueden ir a un intermediario financiero a pedir un crédito.

“Hay un grupo importantísimo de habitantes de San Andrés y del archipiélago que no pueden tener acceso a un banco normal. Ahí tenemos que hacer un proceso más complejo de formación empresarial, acompañados del programa Banca de las Oportunidades y vamos a tener que trabajar con entidades de microcrédito porque son realidades muy distintas.

Señaló que para los demás empresarios que ya tienen contacto con los bancos comerciales pueden acercarse y solicitar la mejor alternativa de financiación para su negocio con las líneas de Bancóldex.

Para los empresarios interesados en obtener más información de Bancóldex, la entidad tendrá presencia en el Centro Integrado de Servicios de Comercio, Industria y Turismo de la isla (Avenida Colón, Sector Pleasont Point, Edificio Bread Fruit, oficinas 203, 204), a partir de marzo o pueden comunicarse a la línea gratuita nacional 01 8000 18 0710.

(Fin)